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Beratungsfolge:

Datum Gremium Zuständigkeit
26.08.2020 Rat der Stadt Aachen Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:
Der Rat der Stadt nimmt die nach der Geschäftsordnung fristgerecht eingereichten Ratsanfragen zur 

Kenntnis.

Philipp

Oberbürgermeister
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Erläuterungen:
Von den Fraktionen bzw. Ratsmitgliedern wurden Ratsanfragen innerhalb der in § 13 Abs. 3 der 

Geschäftsordnung für den Rat genannten Frist eingereicht, die als Anlage beigefügt sind.

Anlage/n:
Fristgerecht eingereichte Ratsanfragen

2 von 6 in Zusammenstellung



DIB LINKE.
Fraktion im Rat der Stadt Aachen

Fraktion Die Linke. • Verwaltungsgebäude Katschhof • 52058 Aachen

Herrn
Oberbürgermeister Marcel Philipp 
Rathaus/Markt - Fax 432-8008 
52058 Aachen

Aachen, 7. Juli 2020

Ratsanfrage: Drogenproblematik am Stadtpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir sind durch Bürger*innenbeschwerden auf eine bestehende Dealerproblematik am 
Stadtpark aufmerksam gemacht worden. Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender 
Fragen:

1. Ist der Verwaltung das Problem bekannt? Wenn ja, seit welchem Zeitpunkt ist es 
bekannt?

2. Welche Maßnahmen sind ergriffen worden?

3. Falls ja, seit wann und mit welchem Erfolg?

4. Inwieweit sind repressive (verstärkte Kontrollen von Ordnungsamt und Polizei) und 
präventive (Streetworker*innen) Maßnahmen gekoppelt?

Mit freundlichen Grüßen

Leo Deumens Ellen Begolli

Fraktion Die Linke, im Rat der Stadt Aachen • Verwaltungsgebäude Katschhof ■ 52058 Aachen 
Tel. 0241/432-72 44 /-72 46 • Fax: 0241/413541-7244 ■ E-Mail: fraktion.dielinke@mail.aachen.de
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FDP-Fraktion im Rat der Stadt AachenFreie
Demokraten Verwaltungsgebäude Katschhof/Zimmer 132

Johannes-Paul-Il.-Straße 1,52062Aachen

Tel : 0241 432-7224, Fax : 0241/41 35 41-7226

Mail: fdp.fraktion@mail.aachen.de

Herrn
Oberbürgermeister Marcel Philipp 
Rathaus der Stadt Aachen 
Markt
52058 Aachen

Eingang bei FB01

\ 5. Juli 2020

/
Aachen, 15. Juli 2020

Ratsanfrage: Glasfaserabdeckung in Deutschlands Großstädten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

laut einer Meldung vom RND - Redaktionsnetzwerk Deutschland vom 26.06.2020 ist die Stadt Köln unter den 20 größten 
deutschen Städten am besten mit Glasfaserleitungen ausgestattet, mit denen die schnellsten Geschwindigkeiten im Internet 
möglich sind.
Hier der entsprechende Link:

RND Redaktionsnetzwerk Deutschland 26.06.2020

https://www.rnd.de/digital/deutschlands-erossstadte-koln-hat-die-beste-elasfaser-abdeckung-
60CCPARI2VJ07PK33BRTADSR3A.html

Demnach liegt die Glasfaser-Ausbauquote in Köln bei 80 %. Im Ranking liegt die nächstplatzierte Stadt aus NRW mit Bonn 
auf Platz 7 (Glasfaser-Ausbauquote 7 %). Weiter heißt es in der Meldung: „Zudem gibt es in NRW relativ viele Großstädte - 
darunter auch Dortmund, Bochum, Münster, Düsseldorf und Essen - die bei maximal fünf Prozent Ausbauquote liegen.“

Die Stadt Aachen ist in dem Ranking nicht aufgenommen. Die FDP sieht in einer hohen Ausbauquote des Glasfasernetzes 
eine wesentliche Voraussetzung für die Zukunftsfähigkeit des Wirtschaftsstandortes Aachen.

Hierzu bitten wir die Verwaltung, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch ist die Glasfaser-Ausbauquote im Stadtgebiet Aachen?
2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung - auch in Zusammenarbeit mit den Telekommunikationsanbietern - 

damit möglichst zeitnah im Stadtgebiet Aachen ein flächendeckendes Glasfasernetz zur Verfügung steht?

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Helg 
(Fraktionsvorsitzender)

Dr. Rainer von Courbière 
(wirtschaftspolitischer Sprecher)

Axel Schwartz
(stv. wirtschaftspolitischer Sprecher)
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Eingang bei FB 01

22, Juli 2020
die Linke.
Fraktion im Rat der Stadt Aachen

Fraktion Die Linke. »Verwaltungsgebäude Katschhof« 52058 Aachen

Herrn
Oberbürgermeister Marcel Philipp 
Rathaus/Markt - Fax 432-8008 
52058 Aachen

Aachen, 22. Juli 2020

Ratsanfrage: Chorbiennale 2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Zusammenhang mit der Chorbiennale 2021 bitten wir bitten um Beantwortung 
folgender Fragen:

1. Mit wievielen Chören befindet sich die Stadt aktuell in Verhandlungen?
2. Mit wievielen Chören konnten bereits Verträge abgeschlossen werden?
3. Entspricht dies dem Zeitplan?

4. Bis zu welchem Zeitpunkt sollen alle Verträge abgeschlossen sein?

Mit freundlichen Grüßen

0. GW
Leo Deumens Ulla Epstein

Fraktion Die Linke, im Rat der Stadt Aachen • Verwaltungsgebäude Katschhof ■ 52058 Aachen 
Tel. 0241/432-72 44/-72 46 - Fax: 0241/413541-7244 • E-Mail: fraktion.dielinke@mail.aachen.de
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Christoph Berg - Ratsanfrage "Papierverbrauch der Stadtverwaltung"

Von: Hermann Pilgram <pilgram@tema.de>
An: "christoph.berg@mail.aachen.de" <christoph.berg@mail.aachen.de>, "oberbu...
Datum: Donnerstag, 13. August 2020 20:18
Betreff: Ratsanfrage "Papierverbrauch der Stadtverwaltung" Eingang bei FB01

1 *!. Aug. 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

am 19.07.2019 hatte ich eine Ratsanfrage zum Papierverbrauch der Stadtverwaltung gestellt. 
Ich möchte die Fragen jetzt wiederholen, bezogen auf das aktuelle Datum. Da wo es 
Übersichten über mehrere Jahre gibt, bitte ich, diese aus den alten Antworten zu übernehmen 
und zu aktualisieren.

1. Wie hat sich der Papierverbrauch in den letzten 6 Jahren entwickelt. Ich bitte um Angaben, 
die Vergleiche möglich machen, z.B. beschaffte Mengen.

2. In welchen Anteilen wurde das Papier in welchen Bereichen und für welche Zwecke 
verwendet.

3. Was tut die Verwaltung, um den Papierverbrauch zu reduzieren. Hier bitte ich insbesondere 
darum entsprechende Aktivitäten in den letzten ca. 12 Monaten darzustellen.

4. Welche Erfolge gibt es beim Bemühen, den Papierverbrauch zu reduzieren. Hier bitte ich 

insbesondere darum entsprechende Erfolge in den letzten ca. 12 Monaten darzustellen.

5. Die Antworten auf die Ratsanfrage von 2019 zeigten, dass der Papierverbrauch in der 
Tendenz immer weiter zugenommen hat. Ich konnte keine messbaren Erfolge der 
dargestellten Maßnahmen zur Einsparung von Papier feststellen. Welche Schlußfolgerungen 
zieht die Verwaltung daraus?

6. Was wird die Verwaltung tun, um in Zukunft den Papierverbrauch spürbar zu senken?

Gemeint ist immer Papier für Bürouzwecke u. Ä., keine Hygienepapiere.

Viele Grüße 
Hermann Josef Pilgram
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